

Informe económico

Agosto

EGRESOS

Remuneraciones	854.958
Gastos de culto	11.850
Reuniones-Jornadas	20.150
Movilización	4.000
Librería-Impronta	289.400
Luz	232.601
Agua	45.131
Teléfono	54.692
Reparaciones	5.380
Combustibles-Lubric.	31.000
Ayuda social	25.850
1% Igl.-Rec.	121.544
Total Egresos	1.696.556

INGRESOS

Uno por ciento	323.000
Colectas	199.432
Intenciones Misas	38.200
Velatorio	80.000
Sacramentos	5.000
Secretaría	12.000
Salas-Box-Aloj.	897.000
Donaciones	20.000
Total Ingresos	1.574.632

Calendario

01 M	Consejo Parroquial
04 V	Capilla San Francisco. Fiesta patronal (Misa 20:00 hrs.)
06 D	Bendición de la familia (En todas las misas)
12 S	Peregrinación a Maipú
13 D	Día de los abuelos
14 L a 18 V	Encuentros prebautismales
19 S	Bautizos Peregrinación a Santa Teresita de los Andes
20 D	Domingo Universal de las Misiones
25V a 27D	Colecta CARITAS
27 D	Renovación compromisos matrimoniales (En todas las misas)

BENDICIÓN FAMILIAR

Bendice Señor esta casa y que en ella reine siempre la salud, la alegría, la unión, la paz, la hospitalidad y la bondad. Que los que en ella vivimos con fe, esperanza y amor, sintamos que Cristo mora aquí como en Nazaret o Betania. Que la Virgen María sea siempre Madre de este lugar. Que los seres queridos, que ya partieron hacia Dios, estén siempre presentes en nuestro recuerdo y oración. Y que la bendición de Dios Todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo, descienda y permanezca con nosotros.

Oración de los esposos

Padre Santo, que nos has creado para que seamos los dos una sola carne y un solo corazón, te pedimos que en la alegría te alabemos, en la tristeza te busquemos, en el trabajo encontremos el gozo de tu amistad y en la necesidad sintamos tu consuelo y tu cercanía y después de una feliz ancianidad, lleguemos al reino de los cielos en compañía de todos nuestros hijos y amigos.
AMEN



EDITORIAL

Mes misionero y Mes de la Familia

“Vayan a las gentes de todas las naciones, y háganlas mis discípulos” (Mateo 28, 19)
Teniendo en cuenta este mandato de Jesús, el Papa Francisco nos invita a vivir el mes de octubre como Mes Misionero Extraordinario con el lema **“Bautizados y enviados. La Iglesia de Cristo en Misión en el mundo”**.

Además de asumir en nuestro propio entorno (familia, vecinos, compañeros de trabajo..) la misión de dar a conocer a Jesús, queremos con nuestra oración y apoyo afianzar el trabajo misionero que se hace en tantos lugares y países donde aún no ha llegado la alegría de la Palabra de Dios.

No podemos olvidar que nuestra familia será discípula y misionera de Jesucristo en la medida que pueda decirse de ella “miren cómo se aman”. Y ese amor se manifieste en el día a día, en la entrega y cariño mutuo, en la preocupación por los demás, en el escucharse, en el estar atentos a lo que hará más agradable y feliz la vida de los otros, en la acogida y hospitalidad especialmente de los más solos y necesitados.

Es esta familia “bautizada y enviada” la que ha de convertirse realmente en una familia misionera. Para lograrlo es necesario poner a Dios en el centro del hogar, y como familia alabarle, agradecerle, suplicarle. Y tal como dijo el mismo Jesús, seremos como su madre y hermanos si nos esforzamos en escuchar la palabra de Dios y ponerla en práctica.

P. Alvaro Lapetra, sm
Párroco

Oración por la familia

Quédate con nosotros Señor. Quédate en nuestra familia, ilumínala en sus dudas, sostenla en sus dificultades, consuélala en sus sufrimientos y en la fatiga de cada día. Tú que eres la Vida quédate en nuestro hogar, para que siga siendo nido donde nazca la vida abundante y generosamente, donde se acoja, se ame, se respete la vida desde su concepción hasta su término natural. Quédate Señor, con nuestros niños y nuestros jóvenes que son la esperanza y la riqueza de nuestro continente, protégelos de tantas insidias que atentan contra su inocencia y contra sus legítimas esperanzas. ¡Quédate con nosotros Señor! Amén



Mensaje del Papa Francisco con ocasión del Mes Misionero

Hoy sigue siendo importante renovar y animar el compromiso misionero de la Iglesia de anunciar y llevar al mundo la salvación de Jesucristo, muerto y resucitado. ...

Dios quiere que todos los hombres se salven y lleguen al conocimiento de la verdad, y a la experiencia de su misericordia, por medio de la Iglesia, sacramento universal de salvación

...

Una Iglesia en salida hasta los últimos confines exige una conversión misionera constante y permanente. ...

Es un mandato que nos toca de cerca: yo soy siempre una misión; tú eres siempre una misión; todo bautizado y bautizada es una misión. Quien ama se pone en movimiento, sale de sí mismo, es atraído y atrae, se da al otro y teje relaciones que generan vida. Para el amor de Dios nadie es inútil e insignificante. Cada uno de nosotros es una misión en el mundo porque es fruto del amor de Dios. ...

También hoy la Iglesia sigue necesitando hombres y mujeres que, en virtud de su bautismo, respondan generosamente a la llamada a salir de su propia casa, su propia familia, su propia patria, su propia lengua, su propia Iglesia local. Ellos son enviados a las gentes en el mundo que aún no está transfigurado por los sacramentos de Jesucristo y de su santa Iglesia. Anunciando la Palabra de Dios, testimoniando el Evangelio y celebrando la vida del Espíritu llaman a la conversión, bautizan y ofrecen la salvación cristiana en el respeto de la libertad personal de cada uno, en diálogo con las culturas y las religiones de los pueblos donde son enviados. ...

Confiemos a María, nuestra Madre, la misión de la Iglesia. La Virgen, unida a su Hijo desde la encarnación, se puso en movimiento, participó totalmente en la misión de Jesús, misión que a los pies de la cruz se convirtió también en su propia misión: colaborar como Madre de la Iglesia que en el Espíritu y en la fe engendra nuevos hijos e hijas de Dios. ...

Francisco

EL AMOR DE PAREJA ES UNA VOCACIÓN

La vivencia de un amor fiel, para siempre y abierto a la vida, convierte al matrimonio cristiano en un signo del amor que Dios tiene a la humanidad, del amor que Cristo tiene a su Iglesia. Es una vocación que hay que cultivar y cuidar a lo largo del tiempo. Para afianzarla habría que fomentar:

- + **Diálogo:** El amor de la pareja es una relación basada en un encuentro profundo de ambas personas, fundamentado en una práctica esencial que es el diálogo.
- + **Confianza:** La confianza no puede exigirse, se merece.
- + **Respeto:** Respetar significa aceptar al otro tal cual es.
- + **Fidelidad:** El auténtico diálogo conyugal es fruto del amor fiel.
- + **Alimentar el amor:** Para que el amor se mantenga hay que alimentarlo con auténticas muestras de amor. El amor que no se expresa, se atrofia.

La familia «ampliada»

“El pequeño núcleo familiar no debería aislarse de la familia ampliada, donde están los padres, los tíos, los primos, e incluso los vecinos. El individualismo de estos tiempos a veces lleva a encerrarse en un pequeño nido de seguridad y a sentir a los otros como un peligro molesto” (187)

“Esta familia grande debería integrar con mucho amor a las madres adolescentes, a los niños sin padres, a las mujeres solas que deben llevar adelante la educación de sus hijos, a las personas con alguna discapacidad que requieren mucho afecto y cercanía, a los jóvenes que luchan contra una adicción, a los solteros, separados o viudos que sufren la soledad, a los ancianos y enfermos que no reciben el apoyo de sus hijos, y en su seno tienen cabida incluso los más desastrosos en las conductas de su vida”.(197)

“Finalmente, no se puede olvidar que en esta familia grande están también el suegro, la suegra y todos los parientes del cónyuge. Una delicadeza propia del amor consiste en evitar verlos como competidores, como seres peligrosos, como invasores. La unión conyugal reclama respetar sus tradiciones y costumbres, tratar de comprender su lenguaje, contener las críticas, cuidarlos e integrarlos de alguna manera en el propio corazón, aun cuando haya que preservar la legítima autonomía y la intimidad de la pareja.”(198)

Peregrinación a Maipú

Como todos los años la Familia Marianista invita a peregrinar al Templo votivo de Maipú

Sábado 12 de octubre

Lema: *Con María renovamos nuestro Sí a Jesucristo*

Salida caminando: Centro Marianista (Departamental 1950) a las 08:00 hrs.

Salida en Bus: Desde la Parroquia a las 10:00 hrs.

Encuentro de peregrinos: 11:00 hrs. (Avda. 5 de Abril, pasada la vía)

Misa en el Templo: 12:00 hrs.

Compartir en jardines del templo: Picnic

Despedida de la Virgen: 15:30 hrs.

Fiesta patronal de la Capilla San Francisco

El **Viernes 4**, fiesta de San Francisco de Asís, celebraremos la fiesta patronal con la eucaristía en la Capilla San Francisco de Asís (20:00 hrs.)

